



Selfie MagFree

Perfekte Aufnahmen und im besten Licht

Beschreibung

Der REALPOWER Selfie MagFree ist ein vielseitiges Gadget für kreative Foto- und Videoaufnahmen mit dem Smartphone. Er kombiniert magnetischen Kamerahalter, kabelloses Ladegerät, LED-Selfie-Licht und Bluetooth-Auslöser in einem kompakten Gerät. Das mitgelieferte MagSafe-Selfie-Light sorgt für eine gleichmäßige Ausleuchtung und verbessert die Bildqualität bei Selfies oder Videos deutlich. Über Bluetooth lässt sich der integrierte Auslöser bequem mit dem Smartphone verbinden, sodass spontane und verwacklungsfreie Aufnahmen möglich sind. Dank der magnetischen Fixierung bleibt das Smartphone sicher in Position und lässt sich komfortabel einhändig bedienen. Das robuste, rutschfeste Gehäuse aus wasserfestem ABS- und PU-Material macht den Selfie MagFree zum idealen Begleiter für unterwegs, Reisen oder Content-Creation.

Technische Details

Produkttyp:	Magnetischer Smartphone Selfie-Halter mit Licht
Kompatibilität:	Smartphones (iOS / Android)
Befestigung:	MagSafe / Magnetring
Funktionen:	LED-Selfie-Licht, Bluetooth-Auslöser, kabelloses Laden
Material:	ABS, PU (wasserfest)
Abmessungen / Gewicht:	120x92x40 mm / 150 g
Selfie-Licht Maße / Gewicht:	60x70x15mm / 43g

Description

The REALPOWER Selfie MagFree is a versatile gadget designed for creative smartphone photography and video recording. It combines a magnetic camera holder, wireless charger, LED selfie light, and Bluetooth shutter button in one compact device. The included MagSafe selfie light provides even illumination and enhances the quality of selfies and videos. By connecting the device to your smartphone via Bluetooth, the integrated shutter button allows spontaneous and shake-free photos. The strong magnetic attachment keeps the phone securely in place and enables comfortable one-handed use. Built with a durable and non-slip housing made from water-resistant ABS and PU materials, the Selfie MagFree is a practical companion for travel, everyday use, and content creation.

Technical Details

Product Type:	magnetic smartphone selfie holder with light
Compatibility:	smartphones (iOS / Android)
Mounting:	MagSafe / magnetic ring
Functions:	LED selfie light, Bluetooth shutter, wireless charging
Material:	ABS, PU (water resistant)
Dimensions / Weight:	120x92x40 mm / 150 g
Selfie Light Dimensions / Weight:	60x70x15mm / 43g

